



*Und dass, wie Nachtigallgesang im Dunkeln,  
göttlich erst in tiefem Leid  
das Lebenslied der Welt uns tönt.*

*Friedrich Hölderlin*

Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben

# Julius «Jules» Berger-Meyer

17. Dezember 1927 bis 22. April 2015

*«Fröhlich sein, Gutes tun  
und die Spatzen pfeifen lassen.»*

*Don Bosco*

Dein Lebtag hattest du ein grosses Herz – dein Haus stand Menschen immer offen, die Zuflucht brauchten.  
Nun darfst du – das wünschen wir dir innig – die himmlische Gastfreundschaft erfahren.

Die Trauerfamilien

Traueradresse: Alice Ries, Dändlikerweg 28, 3014 Bern

Der Abschiedsgottesdienst, zu dem alle herzlich eingeladen sind, findet statt am Mittwoch, 29. April 2015,  
um 13.30 Uhr in der Marienkirche, Wylerstrasse 24, 3014 Bern.

Anstelle von Blumen freuen uns Spenden an die Caritas Bern, Postkonto 30-24794-2, Vermerk: Julius  
Berger-Meyer.